

Das Beste aus Thüringen.

thuringer-allgemeine.de

In Kooperation mit Ostthüringer Zeitung und Thüringische Landeszeitung.



Ausstellung zum "Grünen Band" in Nordhausen

Nordhausen. vom 17. Januar bis 20. Februar hat das Nordhäuser Landratsamt eine Wanderausstellung zum Naturschutzgroßprojekt Grünes Band Eichsfeld-Werratal der Heinz Sielmann Stiftung zu Gast. Die Ausstellung gibt einen Überblick über den einmaligen überregionalen Naturraum im ehemaligen Grenzgebiet. Unter dem Leitgedanken "Von der einst unüberwindbaren Grenze zur Lebenslinie" ermöglicht die Ausstellung mit vielen interaktiven Elementen einen neuen Blick auf die Region, indem der Besucher beispielsweise den Alltag eines Luchses nachempfinden kann.

Die Wanderausstellung tourt seit Ende 2010 und ist noch bis zum Sommer zwischen Harz und Werra unterwegs. Im Landratsamt ist die Ausstellung bis zum 20. Februar montags bis freitags zu den Geschäftszeiten zu sehen.

09.01.12 / TA

Z82C19D550286

